
И зачем мы ссоримся с любимыми

Автор: Eleyne Estrada
16.09.2013 15:57 - 

И зачем мы ссоримся с любимыми?

- Дорогой, будешь завтракать? 
- Нет, милая, я не голоден. 
- Ты не хочешь есть? Ты не хочешь есть то, что я приготовила? Ты не уважаешь мой
время и мой труд? Ты меня не ценишь, не любишь! 

Наверное, подобные диалоги когда-либо вела каждая женщина.. Плохое настроение,
загруженность на работе, стресс, головная или менструальная боль – всё это приводит
к тому, что мы срываем зло на самом близком и дорогом человеке. Причём – совершенно
искренне верим в то, что правы. Ведь это он, бесчувственный, не придал должного
значения вашей заботе…

Лишь в глубине души жучком копошится мысль «Ну зачем, зачем я кричу и ругаюсь?». Но
голос к тому времени уже становится похож на сирену, на глаза наворачиваются подлые
слезинки, а ноги сами несут к выходу... А руки... Они судорожно запихивают в сумочку
нужные и ненужные вещи, застегивают молнии, завязывают шнурки... И наконец,
захлопывают дверь. С таким грохотом, как будто взорвался дом. 

И вот мы оказываемся на улице. Наедине с собственным раздражением и мыслями. Он,
самый любимый, самый добрый и заботливый Он, остался дома.. А мы мчимся, как
фурия, на работу, на прогулку или просто куда глаз глядят. 

Свежий ветерок постепенно охлаждает наш пыл, остужает горячую голову, высушивает
последние слезинки. И тут голос разума, такой скромный и сонный во время скандала,
начинает кричать в ухо: «Ты что наделала? Из-за чего орала? Хоть бы повод
поприличнее нашла!». Становится смешно. И обидно. За себя, за недоумевающего Него,
за будущих детей и за всю мировую несправедливость. Слёзы накатывают вновь, но уже
другие, скромненькие, жалкенькие.. 

И вот тут бы вернуться. Броситься на мужественную шею, прижаться крепко-крепко и
извиниться совершенно искренне. Так, наверное, и поступают умные и воспитанные
женщины (покажите мне таких!). Или даже круче – умные и воспитанные женщины такой
глупости никогда и не сотворят... Но Я! Я, такая глупая и несчастная... И такая гордая и
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своенравная... Я же не могу вернуться, поджав хвост и признав свою неправоту!

Прогулка затягивается, свежий ветерок становится пронизывающим, гложущие мысли –
мазохичными... А достойное решение так и не приходит. И тут... В набитой барахлом
сумке раздается такой долгожданный, такой родной звоночек!
- Милая, ты в порядке?
- Да, зай... всё ок. Я люблю тебя. 
- Я тоже тебя люблю.
- Я замерзла.
- Я заварил чай...

Тут бы мне и закончить.. Такой романтический американский happy end. Но хочется ещё
сказать о том, что делать, если мобильник молчит, как партизан. Достать его и
позвонить самой. Вовсе не обязательно извиняться или раскаиваться. Можно просто
сказать добрые слова. И верить в то, что Он ответит тем же...
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